

Estampa

Revista Gráfica = Paseo de San Vicente, 18 = MADRID

Director
Propietario:
Luis Montiel
Redactor-jefe:
Vicente
Sánchez Ocaña



LA MUJER AL SERVICIO DE LA REPUBLICA

Por primera vez en la historia política de nuestro país, se ha registrado el hecho de que, a una mujer, se le da un alto cargo político. Todos los lectores lo saben: la ilustre abogada Victoria Kent, ha sido nombrado Director General de Prisiones. Es éste un honor para las mujeres españolas, de que les hizo dignas otra mujer: Concepción Arenal, la insigne escritora gallega, que dedicó su inteligencia y su corazón a luchar por la causa de los delincuentes, a quienes la ley privó de libertad. (Más información en las páginas 13 y 14.)